



IGIS e.V. • Osnabrück •

IGIS-Brief Nr. 1/2014

Auch in diesem Brief möchte der IGIS-Vorstand informieren über das, was aktuell passiert ist, und über Aktionen, die wir in der nächsten Zeit gerne mit Ihnen gemeinsam unternehmen möchten.

Doch zunächst ein kleiner Rückblick:

Am 15. Juni hat die IGIS zum Familienfest anlässlich ihres 10jährigen Bestehens in den Autopark Nahne eingeladen, und das Fest war wirklich ein voller Erfolg. Bei strahlendem Sonnenschein amüsierten sich die vielen Besucher bei Bier, Spezialitäten aus der türkischen Küche oder Kaffee und Kuchen und erfreuten sich an den Darbietungen verschiedener Akteure: stimmungsvolle Musik von Svenja und ihrer Band oder fetzige Sport-Showeinlagen der Zumba-Gruppe aus dem Studio Feminin aktiv. Auch die Kleinen kamen natürlich nicht zu kurz, schließlich war es ein Fest für die ganze Familie. Zusätzlich zu Seifenblasenwettbewerben, Karussellfahrten und einer großen Rutsche trat am Nachmittag Frank Acker mit seinen Freunden auf und entführte die Kinder in ein musikalisches Spiele-Spaß-Abenteuer.

Wer mehr wissen und sich die vielen Fotos anschauen möchte, der ist auf der neuen Internetseite der IGIS genau richtig. Hier erfahren Sie ab sofort, was sich bei der IGIS so alles tut: wer wir sind, warum es uns gibt und was wir so alles vorhaben. Über den Punkt Kontakte können Sie eigene Ideen einbringen, konstruktive Kritik oder vielleicht sogar ein kleines Lob. Schauen Sie mal rein unter www.igis-osnabrueck.de.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir Sie sehr herzlich zu unserer Sommerfahrt am 26. Juli einladen. Wenn Sie an dem Samstag noch nichts vorhaben, dann kommen Sie doch einfach mit: wir fahren mit Ihnen mit dem Bus in die wunderschöne, naturbelassene Landschaft des Emslandes, die wir vom Schiff aus besichtigen, machen einen Abstecher nach Emsbüren zu Emsflower, der größten Topf- und Beetpflanzengärtnerei Europas und kehren auf dem Rückweg in Suttrup ein, wo es zum Ausklang der Tour noch ein deftiges Schinkenbrot auf selbstgebackenem Brot gibt. Und das alles zu einem sensationellen Preis! Schauen Sie auf die ausgehängten Plakate, ins Internet oder rufen Sie an entweder bei Blumen Jeda, Tel. 54846, oder Ilka Barth, Tel. 54893.



Die nächste Veranstaltung, die wir Ihnen ans Herz legen möchten, ist die Vorstellung des neuen Kriminalromans „Börsentöpfchen“ von Alida Leimbach. Erleben Sie einen Krimi, der sowohl in Osnabrück als auch in den Mafiakreisen in der Bankenmetropole Frankfurt spielt. Die Autorin wird ihr Buch selbst vorstellen, Kalla Wefel wird Auszüge daraus vorlesen. Freuen Sie sich also auf spannende Unterhaltung am 19.09. im Autohaus Rahenbrock an der Iburger Straße. Die Veranstaltung beginnt um 20.00 Uhr, Einlass ist ab 19.00 Uhr. Die Eintrittskarte kostet 10 € im Vorverkauf und 12 € an der Abendkasse. Enthalten sind ein Glas Sekt und Fingerfood. Achten Sie also auch hier auf den Aushang oder auf die Hinweise auf unserer Internetseite.

Liebe IGIS-Mitglieder und -Freunde: Sie sehen also, es lohnt sich, öfter mal bei uns reinzuschauen. Haben Sie eine schöne Zeit!

„Wir denken selten an das, was wir haben, aber immer an das, was uns fehlt“.

Arthur Schopenhauer

Ihr Vorstand der IGIS e.V.